
ПРОТОКОЛ 

заседания методического совета 

 

 
  

 

от 29.09.2022г.     № 2 

 

 

Председатель методического совета: Батеева А.В. – директор школы 

 

Секретарь методического совета: Ахмадова З.А-Х. – заместитель 

директора по МР. 

 

Присутствовали:  

1. Ахмадова М.А-Х. – заместитель директора по УР. 

2. Умарова М.С. – учитель математики. 

3. Ирбагиева А.С. – учитель начальных классов. 

4. Перевалова Н.Н. – учитель начальных классов. 

5. Акуева И.А. – учитель иностранного языка. 

6. Макаева Х.Д. – учитель русского языка и литературы 

7. Мутаев З.Ш. – учитель географии. 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

1.Организация образовательного процесса по новым ФГОС НОО и ООО. 

Особенности реализации ООП НОО и ООО по новым ФГОС. 

2.Новые концепции преподавания ОДНКНР, биологии и экологического 

образования и пути их реализации на уроках и во внеурочной деятельности. 

3.Особенности идеологической воспитательной работы в новом учебном 

году (внедрение в образовательный процесс государственной символики 

РФ). 

4.Реализация программы наставничества (форма «Учитель–учитель»). 

 

По вопросу № 1 

СЛУШАЛИ: 

Директор  школы Батеева А.В.  ознакомила  присутствующих с 

особенностями реализации  ООП НОО и ООО по обновленным ФГОС. 

Заместитель директора по УР Ахмадова М.А-Х. представила презентацию  



по особенностям организации образовательного процесса по обновленным 

ФГОС НОО и ООО. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

 «за» – 15 чел.; 

 «против» – 0 чел.; 

 «воздержался» – 0 чел. 

РЕШИЛИ: 

1. Принять информацию к сведению и применять в работе.  

 

По вопросу № 2 

СЛУШАЛИ: 

Директор школы Батеева А.В.  ознакомила членов методического совета с 

новыми концепциями  преподавания ОДНКНР, биологии и экологического 

образования и путями их реализации на уроках и во внеурочной 

деятельности. 

Концепция преподавания учебного предмета «Биология» 

Цель концепции – повысить качество изучения и преподавания биологии в 

школе. Для этого необходимо усовершенствовать программы и учебники с 

учетом современной социально-культурной ситуации и уровня развития 

естественных наук. Разработчики считают, что концепция поможет повысить 

интерес школьников к изучению предмета и подготовить к профессиям, 

требующим углубленного знания биологии, в том числе врачей, 

биотехнологов, инженеров и т. д. Концепция предполагает значительное 

увеличение количества практических работ и оснащение школ комплектами 

лабораторного оборудования и реактивов. 

Концепция предметной области «ОДНКНР» 

Предметная область ОДНКНР продолжает учебный курс ОРКСЭ и является 

обязательной для изучения на уровне основной школы. Однако, ФГОС ООО 

не конкретизирует, какие учебные предметы или учебные курсы необходимо 

включить в учебный план. Разработчики концепции предложили разработать 

учебный курс, который будет учитывать федеральную и региональную 

специфику. В рамках федерального уровня школьники будут изучать 

значимые для всей Российской Федерации исторические события, 

культурные явления и достояния. В рамках регионального уровня ученики 

познакомятся с культурным наследием, ключевыми 

историческими личностями и самобытными историко-

культурными явлениями своего региона. 

Концепция экологического образования 



Концепция экологического образования разработана, чтобы повысить 

экологическую грамотность и экологическую культуру школьников. Для 

этого разработчики предлагают связать «экологическими составляющими» 

содержание различных предметных областей. Также экологическую 

тематику необходимо внести в воспитательную работу.   

ГОЛОСОВАЛИ: 

 «за» – 15 чел.; 

 «против» – 0 чел.; 

 «воздержался» – 0 чел. 

РЕШИЛИ: 

1. Принять к сведению информацию, в течение учебного года организовать 

работу по внедрению предметных концепций.  

 

По вопросу № 3 

СЛУШАЛИ: 

Заместитель директора по ВР  Ибрагимову Т.К.  ознакомила членов 

методического совета с особенностями  идеологической воспитательной 

работы в новом учебном году (внедрение в образовательный процесс 

государственной символики РФ). 

 ГОЛОСОВАЛИ: 

 «за» – 15 чел.; 

 «против» – 0 чел.; 

 «воздержался» – 0 чел. 

РЕШИЛИ: 

1. Принять информацию к сведению, руководителям МО Гермихановой М.С. 

и Переваловой Н.Н. обсудить вопрос на заседаниях методических 

объединений.  

 

По вопросу № 4 

СЛУШАЛИ: 

Заместитель директора по МР Ахмадову З.А-Х.  рассказала о реализации  

программы наставничества (форма «Учитель–учитель») в сентябре 2022 года. 

Ознакомила  с  наставническими парами.  

ВЫСТУПИЛИ: 

Заместитель директора по УР Ахмадова М.А-Х.  предложила  продолжить 

реализацию  программы наставничества.  

ГОЛОСОВАЛИ: 

 «за» – 15 чел.; 

 «против» – 0 чел.; 



 «воздержался» – 0 чел. 

РЕШИЛИ: 

1. Принять информацию к сведению и продолжить реализации ПН. 

 

Решения по итогам заседания методического совета от 29.09.2022 № 2 

1. Принять информацию к сведению и применять в работе.  

2. Принять к сведению информацию, в течение учебного года организовать 

работу по внедрению предметных концепций. 

3. Принять информацию к сведению, руководителям МО Гермихановой М.С. 

и Переваловой Н.Н. обсудить вопрос на заседаниях методических 

объединений. 

4. Принять информацию к сведению и продолжить реализации ПН. 

 

 

 

Председатель методического совета     А.В.Батеева 

        

 

 

Секретарь методического совета       З.А-Х.Ахмадова 
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